

令和2年4月14日

保護者 各位

茨城県立岩瀬高等学校長 渡邊 剛

新型コロナウイルス感染に係る「臨時休校（自宅学習）」へのご理解ご協力
について（お願い）

清明の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、本校の教育活動につきまして、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、昨夕の知事記者会見におきまして、新型コロナウイルス感染拡大対策のための全県立高等学校の臨時休校が発表されました。

つきましては、本校におきましても、本日4月14日（火）から5月6日（水）までを臨時休校（自宅学習）とし感染拡大防止の対応をとって参ります。保護者の皆様には、その趣旨をご理解いただき、ご協力いただきますようお願いいたします。

なお、保護者の皆様におかれましては、臨時休校（自宅学習）中、お子様が毎朝検温を継続・記録し、可能な限りの方法で感染防止に努めるとともに、課題を中心とした家庭学習を進めるようご指導をお願いいたします。本校におきましても家庭学習を支援する体制をとって参りますので、体調のこと・学びのこと等でご心配なことがある場合には、ご遠慮なく学校（担任）にご連絡ください。

併せて、今後も緊急の連絡等を学校ホームページを使ってお知らせすることがありますので、引き続き朝夕の確認をよろしくお願いいたします。